



この日は違う遊びが始まりました！

最近、天気が良い日は、子ども達は外に出てソフトボールやサッカーを楽しんでいます。時々職員も一緒に入ります。白熱したゲームが展開されています。異学年でそれぞれチームを組んで、ゲームをしています。上級生が下級生に

グラウンドに広がる元気な声 時間はしっかり守ります

声をかけたり、チーム同士で作戦の指示をしたりして、本格的なゲームです。ケガをしないかと、心配になるほど熱中していますが、必死に頑張っています。時間が来ると潮が引いたように、グラウンドには誰もいなくなります。5時間

目が始まる前に、放送部が時間を知らせるとあれだけ白熱しているのに。本当に、驚くほど誰もが校舎に吸い込まれていきます。「潔い(いさぎよい)」と言う言葉がぴったりです。遊びに無我夢中になっても、ルールはしっかりと守って遊ぶ。それが、子ども達の「楽しい遊び方」なのかもしれない。それもあってつい「勉強は大丈夫か？」の言葉

残暑が厳しく、いつまでも秋が来ないと思っていました。が、校門前のお宅の柿の実がただけ秋の気配を感じさせていただきました。しかし、この頃は秋を飛び越えて冬になるうとしています。急に気温が低くなり、体調を崩す子ども達も多くなっています。また、子ども達だけでなく先生方も。季節の変わり目は油断できません。体力があると思っても、免疫が落ちてくることもあるそうです。免疫回復には、休養(睡眠)と栄養が不可欠です。秋の夜長に、つい夜更かしをしたくなりますが、体調を整えて冬を乗り越える準備をしましょう。

生徒会役員選挙

新しい役員を自分たちで選びます！



寒くなった朝から、校門にて候補者と応援者も一緒に自分たちをアピールしています。

今回、公示から5名の立候補者が出て、生徒会長1名、副会長を2名選出します。今、朝早くから校門に立って選挙活動が始まっています。先日は選挙活動のやり方がよくわからなくてただ立っているだけの1、2年生の候補者、応援者を3年生の選挙管理委員が優しくサポートしていました。新しい役員は来年度の翁頭中学校を任されることとなりますが、本年度の役員が大きな行事を見事に成功に導いてくれたおかげで、大きな希望を持って立候補しています。ぜひ、3年生の思いを引継ぎ素晴らしい学校を創ってほしいと思います。

投票用紙記載台・投票箱は五島市選挙管理委員会より借用して「本物」を使用します。子ども達が少しでも選挙を身近に感じてほしいという意味もあります。本校の生徒会選挙が真剣な取り組みであることと意識してほしいです。

校長室から

残暑が厳しく、いつまでも秋が来ないと思っていました。が、校門前のお宅の柿の実がただけ秋の気配を感じさせていただきました。しかし、この頃は秋を飛び越えて冬になるうとしています。急に気温が低くなり、体調を崩す子ども達も多くなっています。また、子ども達だけでなく先生方も。季節の変わり目は油断できません。体力があると思っても、免疫が落ちてくることもあるそうです。免疫回復には、休養(睡眠)と栄養が不可欠です。秋の夜長に、つい夜更かしをしたくなりますが、体調を整えて冬を乗り越える準備をしましょう。

おうとう

第18号
文責日高洋子



11月28日に次期生徒会役員を選ぶ生徒会選挙が実施されます。「創ろう我らの手で」を掲げ、2年生を中心とした2025年が始まるうとしています。

久賀中との交流会

久賀中学校生徒6名来校へ

12月3日に久賀中学校の生徒と交流学習をする計画があります。子ども達が交流を通して、心のふれあいを深め、社会性や協調性を養うことをねらいとしています。久賀中学校の生徒は6名全員が「しま留学」で久賀島にきている子ども達です。ほとんどが県外の自宅を離れて、久賀島の「しま親」さん宅で生活をしています。小さな島の小さな学校で、自分を磨き、伸ばす毎日です。今回、本校の生徒に混じって、5教科の授業の他、音楽や保健、学活で交流を深めます。給食も一緒に食べますが、久賀中学校の子ども達にとって、本校での一日が、かけがえのない、キラキラとした思い出にできたらと思います。